

Sujet : [INTERNET] Enquête publique CONDOM

De : lm.fels@gmx.de

Date : 09/01/2023 19:37

Pour : pref-condom@gers.gouv.fr

Bonjour,

Je suis contre le projet sur les terres agricoles. Il faut déjà utiliser sites déjà artificialisés telles que des toits. Il n'est pas acceptable que les grandes multinationales tirent beaucoup d'argent des projets. Les projets doivent être petits. Maximum 1 hectare. Ensuite, ils peuvent également être préparés et réalisés par des entreprises locales. Les communautés bénéficient alors des projets.

Sincères salutations

M. Lüder FELS